

Ermua, atenta a las decisiones de las Juntas Generales sobre su variante

Los responsables del Ayuntamiento de la villa se mantienen alerta sobre las decisiones que tomen los junteros en los próximos meses

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, Carlos Totorika, advierte que septiembre es un mes importante para conocer cómo se gestiona la construcción de la variante de Ermua «por que en las Juntas Generales de Bizkaia se comienza a discutir en qué invertir el dinero de la Diputación foral».

Ya es conocido que este proyecto cuenta con el apoyo de los junteros de los diferentes grupos políticos representados, salvo de EAJ-PNV. De hecho, se ha demostrado en varias ocasiones, ya que estos representantes políticos provinciales han acudido a las manifestaciones convocadas en Ermua para solicitar la puesta en marcha de las obras de la variante ermuarra.

Desde el consistorio ermuarra aclaran que «estamos atentos a lo que pueda ocurrir en las Juntas, porque entendemos que en semanas sabremos su opinión al respecto». En la charla sobre movilidad organizada la semana pasada por el Ayuntamiento de Ermua se afirmó además que «sabemos que la propia Diputación tiene idea de sacar un estudio para explicar cómo solucionar el problema del tráfico en Ermua frente a la falta de variante». Por ello, desde la empresa redactora del Plan General local se mostraron interesados en cuál será la propuesta foral. «No sabemos si van a proponer una rotonda en Kaltxango o una rotonda intermedia justo bajo el puente de las vías. En realidad tendremos que esperar para conocer la alternativa», apuntaron



En la fotografía se puede ver participando en la sentada a junteros de todos los grupos, salvo PNV. ■ A. L.

desde Mecsa, empresa redactora del PGOU.

El primer edil insistió en que la puesta en marcha de otras obras en Bizkaia suponía un agravio comparativo frente a Ermua. «Si esto se analizara con datos objetivos, Ermua estaría por delante del resto de carreteras de Euskadi». Como apoyo a sus argumentos aseguró que «por Autzagane pasan 10.000 vehículos y en Ermua 20.000, por lo tanto las horas que tiene que estar alguien al volante y las personas que resisten esta situación se duplican o triplican en Ermua cuando la inversión es similar en ambos proyectos».

Además, no quiso olvidar «las consecuencias de la contaminación, si contamos el número de personas perjudicadas porque aguantan el

humo y ruido desde sus casas o en su paseo diario o el número de horas perdidas al volante. Sería un verdadero despilfarro invertir en otra carretera. La variante depende de que Bizkaia entienda que esto es verdaderamente necesario», aseguró Totorika.

Hacer los deberes

El primer edil animó a la Diputación a tomar compromisos y afir-

«La variante depende de que Bizkaia entienda que es verdaderamente necesaria para Ermua»

mó que el Ayuntamiento «continuará dando los pasos necesarios para estar preparados para cuando se tome la decisión de poner en marcha la variante de Ermua». «Es importante que hagamos nuestros deberes y así podremos exigir a los demás que hagan los suyos», recaló Totorika.

La población ermuarra ya ha manifestado en diversas ocasiones su interés en que se ponga en marcha la ejecución de la variante ermuarra, cuyo proyecto se vio paralizado en el mes de enero de 2012, pese a que era inminente el comienzo de sus obras. En este tiempo ya se han celebrado tres manifestaciones o sentadas apoyadas y promovidas por colectivos locales y todos los grupos políticos de la corporación, salvo PNV.

La ACHE no se sumará a la jornada de huelga convocada hoy

■ A. LASUEN

ERMUA. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, ACHE, ha hecho público un comunicado para exponer la que será su actitud durante la jornada de hoy, en la que se ha convocado una huelga general por parte de los sindicatos ELA y LAB.

Este colectivo acordó por unanimidad, en asamblea celebrada el lunes 24 de septiembre, «no sumarse a la huelga; no por no estar de acuerdo con los planteamientos de la convocatoria, sino amparándose en que la situación actual del comercio y la hostelería locales pasan por un momento complicado, dado que el consumo se ha reducido considerablemente y los impuestos y pagos, no sólo no se reducen sino que crecen día a día».

Es por ello, que este colectivo local espera «el respeto que la opinión de nuestro sector merece y el derecho a la libertad que nace de una vida en democracia». La ACHE concluye que «vaya nuestro apoyo solidario en forma de comunicado para los convocantes de la misma».

EN BREVE

Elegidos los integrantes de las mesas electorales

Ya han sido elegidas las 234 personas que integrarán las mesas electorales que se constituirán en Ermua el 21 de octubre. El pleno de la Corporación se reunió el lunes en sesión extraordinaria para realizar el sorteo aleatorio y anónimo de todas las personas inscritas en el padrón ermuarra. El sorteo, al igual que en anteriores ocasiones se ha realizado por medios informáticos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar)